

1721.

Juillet.

428 JOURNAL HISTORIQUE
du Médecin, ou de quelque raison aussi frivole. Mais en voilà assez sur cette matière, & voici un Voyageur, qui vient me demander si je ne veux point le charger de quelque commission pour Quebec. Je vais donc fermer ma Lettre pour la lui donner.

Je suis, &c.

VINTIÈME LETTRE.

Voyage à la Baye. Description de la route, & de la Baye. Irruption des Espagnols vers les Missouris, & leur défaite. Danses des Sauvages.

A Michillimakinac, ce 21 de Juillet, 1721.

MADAME,

DEPUIS ma dernière Lettre écrite, j'ai fait un voyage à la Baye, éloignée de ce poste d'environ quatre-vingt lieues. Je profitai pour cela de l'occasion de M. de MONTIGNY, Capitaine d'une Compagnie des Troupes, que le Roy entretient en Canada, Chevalier de Saint Louis, & dont le nom est célèbre dans les Fastes de la Colonie, mais pour le moins aussi estimable pour sa probité, & son caractère plein de droiture & de franchise, que pour sa valeur & ses exploits de guerre.

De la Baye Nous nous embarquâmes le deux de Juillet
des Noquets. après midi, nous cotoyâmes pendant trente lieues une Langue de terre, qui sépare le Lac